
Avis aux médias

Le 17 octobre 2005

N° A/105

CRISE EN ASIE DU SUD : SÉANCE D'INFORMATION TECHNIQUE

Le haut-commissaire du Canada au Pakistan et le commandant du DART au Pakistan ainsi que des hauts-fonctionnaires d'Affaires étrangères Canada et de l'Agence canadienne de développement international tiendront une séance d'information technique sur la réponse du Canada à la crise actuelle en Asie du Sud. Cette séance d'information s'adresse aux représentants des médias seulement.

Les représentants des médias qui désirent participer à la séance d'information, mais qui ne peuvent être présents, peuvent y participer par téléconférence. Pour ce faire, prière de communiquer avec le Service des relations avec les médias d'Affaires étrangères Canada au (613) 995-1874.

Événement : Séance d'information technique

Date : Le mardi 18 octobre 2005

Heure : 12 h

Endroit : Amphithéâtre national de la presse
150, rue Wellington
Ottawa (Ontario)

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Sébastien Théberge
Directeur des communications
Cabinet du ministre des Affaires étrangères
(613) 995-1851

Jacqueline LaRocque
Directrice des communications
Cabinet du ministre du Commerce international
(613) 992-7332

Le Service des relations avec les médias
Affaires étrangères Canada ou Commerce international Canada
(613) 995-1874
<http://www.international.gc.ca>

